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Réunion du 12 mai 2022 – 19h00 en présentiel et en visioconférence. 

 
 

 

 

Membres présents :  Mme Barrot Pierrette Présidente. Mmes. BOLLATI Catherine, DELORT Cathy, 
RADJAI Isabelle (Visioconférence). 
 MM. BALAGEAS Bernard, BOUQUET Jérôme, CASCARINO Georges, CHATEAUGIRON Bernard, 
DÉCHAUX Jean-François, DUPUY François, ELVIRA RUIZ Miguel, ÉREAU Fabrice, FERNANDEZ 
Robert, KOUROGHLI Jamel, MOQUAY Jacques (Visioconférence), PAGNOUX Mario, 
PREGHENELLA Jacques, REPENTIN Éric, ROCHEL Philippe, SONALLY Claude, TEXIER Yohann, 
VALDEC Christian. 
 
 
Personnes invitées : Mme PINARD Marilyne. MM. Millet Nicolas (président CDA), PERRIN André 
(président Commission Discipline). 
 
 
Membres excusés : MM. Bravin Philippe, CORNIER Éric. 
 
Invités excusés : MM. ATEBA Karl, (CDT, PPF), Fourneau Thierry (président Commission d’Appel), 
Martin Ludovic (CDD, DAP). 
 
 
 
 
ORDRE du JOUR : 

 

 Remerciements de Mme Marie Claude MONTEIL de l’envoi de fleurs suite au décès du président 

Henri MONTEIL.  

 

 

1) - approbation du PV n°6 du 31 mars 2022.  

 

 

Le PV est approuvé à l’unanimité des membres présents. 

 

 

 

2) – Synthèse des réunions sur les incivilités. 

 

 

Il s’avère nécessaire de relancer le challenge du FAIR-PLAY dont les modalités seront à redéfinir. 

Le président de la Fédération Française de Football M. Noël LE GRAET, avec M. Vincent 

NORLOGUES, président de la Ligue du Football Amateur, inquiets de l’augmentation des incivilités 

sur les terrains de sport, ont adressé un courrier à tous les clubs. 

Sur le département de la Charente-Maritime, cinq réunions ont été présidées par M. Georges 

CASCARINO dont il nous présente la synthèse. 
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Présentation de vœux en trois volets : 

 

- Propositions recueillies durant les réunions de concertation. 

- Adoption de l’augmentation des sanctions. 

- Adoption du nouveau règlement du Challenge du FAIR-PLAY. 

 

 

Après un débat constructif sur ces documents, et après vote, les cartons jaunes ne seront pas intégrés 

dans ce nouveau challenge, mais les cartons blancs seront comptabilisés. Mme la présidente remercie 

M. Georges CASCARINO pour ce travail et les documents définitifs seront validés lors du prochain 

comité directeur.   

  

 

 

3) – Informations de Mme la présidente. 

 

 

- Rappel de la réunion des clubs, le 17 mai 2022, en présence du président de ligue, M. Saïd 

ENNJIMI. 

- Le 18 mai, réunion avec la LFA et la DTN au HAILLAN sur les contrats d’objectifs de notre 

ligue et nos districts.  

 

 

4) – Situation financière. 

 

 

Le district a reçu la subvention du département de la Charente-Maritime. 

Quelques clubs du district sont en retard pour le paiements des sommes dues par ceux-ci. Une relance 

sera effectuée. 

 

5) – Point sur les différentes compétitions. 

 

 

Seniors : 

 

 

- Aucun match en retard à ce jour. La commission des championnats va se réunir pour 

constituer les prochaines poules de SD2 et les poules de SD3, en fonction des nombreux 

clubs de SD1 qui devraient descendre en cette fin de saison. 

- Pour les vétérans, trop de dates des rencontres sont modifiées par les clubs. Une application 

des amendes pour des demandes tardives est envisagée. 

- Un renforcement du nombre des arbitres sur les dernières rencontres de championnat, est 

demandé à la CDA. 
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Jeunes : 

 

 

- La commission des jeunes prendra en charge, la prochaine saison, les litiges et contentieux, 

pour les rencontres de cette catégorie. 

- Montée de 2 clubs, en U13, U14 et U16 pour les catégories supérieures en R2. Le 17 mai, les 

axes seront présentés pour la saison 2022-2023 par le président de ligue et seront votés à 

l’assemblée générale de la ligue. Il reste une journée à jouer. 

- Un dossier de groupement de jeunes de 6 clubs est présenté. Les clubs concernés sont 

ROYAN/VAUX, SEMUSSAC, MESCHERS/MORTAGNE, ST GEORGES DE DIDONNE, FC 

OCÉAN et BREUILLET. 

Vote du comité : 

3 abstentions, 5 contres et 11 pours. 

 

 Avis favorable du comité directeur, le dossier sera présenté au comité de la LFNA le 3 juin prochain. 

 

 

Féminines : 

 

 

- Dernière journée le 21 mai 2022 à ST PORCHAIRE avec un match de championnat opposant 

les clubs du FC OCÉAN et de l’ES SAINTES. 

- À la suite d’une réunion le 25 avril 2022, entre les deux districts (16 et 17), deux réunions sont 

programmées avec les clubs pour préparer la saison 2022-2023 dans les catégories seniors 

(le mercredi 8 juin 2022) et les jeunes (le mardi 14 juin 2022). Celles-ci auront pour objet, la 

présentation des compétitions féminines 2022-2023. 

 

 

Nouvelles pratiques : 

 

 

- Le 15 mai 2022, à TONNAY-CHARENTE, dernier plateau pour le foot en marchant. 

- Le 19 juin, finales du FUTSAL à MARANS pour les jeunes avec une rencontre opposant les 

clubs seniors du nord à ceux du sud du département. 

- En BEACH SOCCER, les 21 et 22 juillet, aura lieu le FFF tour sur la plage de ROYAN. 

 

 

 

6) – Journée Nationale des Débutants. 

 

 

Les conventions ont été signées avec la ville de ROYAN. Le budget prévisionnel a été établi grâce 

aux nombreux dons récoltés auprès des sponsors. Pour chaque enfant participant, de nombreuses 

dotations seront distribuées. 
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7) – Assemblée générale du 24 juin 2022. 

 

 

Celle-ci se déroulera à RÉTAUD, salle polyvalente à 19 heures, avec repas en fin de réunion. Les 

différentes commissions devront rendre leur rapport moral pour le 2 juin. 

 

 

 

8) – Questions diverses. 

 

 

- Le concours d’entrée au collège René CAILLÉ, s’est déroulé le 13 mai 2022 pour 128 enfants. 

20 filles et 20gt garçons ont été retenus. De nombreux accompagnants étaient présents. 

 

- La journée des bénévoles pour la finale de la Coupe de France à PARIS fut très appréciée 

par les invités avec un excellent séjour. 

 

- Il est à noter que de nombreux clubs sont en infraction avec le statut de l’arbitrage. 

 

- Le comité félicite M. Yohann TEXIER pour sa promotion d’arbitre de ligue « R3 ». 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la présidente lève la séance. 

 

 

 

Pierrette BARROT        Claude SONALLY 

Présidente du District       Secrétaire général 

 

 

       

                                  

         

         

   


